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Pedro Haces defiende sus viajes en 
helicóptero porque trabaja mucho 

Pedro Haces defendió el uso de un helicóptero privado; “el que trabaja, 
anda por cielo, mar y tierra trabajando por la gente” 

 

Pedro Haces, diputado federal de Morena, defendió su viaje en 
helicóptero que realizó junto con Ricardo Monreal por el que han sido 
cuestionados ante la política de austeridad impulsada por el gobierno. 
Durante su visita a Palacio Nacional, el diputado trató de evitar responder 
ante el cuestionamiento directo sobre el uso de un helicóptero privado que 
abordaron en un parque cercano a la Cámara de Diputados. 
Asimismo, resaltó que tanto él como el líder de Morena en San Lázaro 
trabajan por el pueblo. 
Pedro Haces se defiende: Helicóptero es para “ir y venir”; trabaja mucho 

por el pueblo 

Pedro Haces se defendió por el uso de un helicóptero privado que salió 
del deportivo Venustiano Carranza en la colonia Del Parque, que se 
encuentra cerca de la Cámara de Diputados. 
De acuerdo con el diputado, el uso del helicóptero es para “ir y venir” en 

sus labores por el beneficio del pueblo y comparó esta aeronave con el 
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llamado “helicóptero del amor”, adquirido por el ex gobernador panista de 

Morelos, Sergio Estrada Cajigal durante su administración, 2000-2006. 

“Es un helicóptero para ir y venir. No es el helicóptero del amor del PAN 
de otros tiempos” 
PEDRO HACES 
 
A pesar de que intentó evadir el tema, el diputado federal terminó 
respondiendo a los cuestionamientos de la prensa sobre el helicóptero 
privado que abordó el miércoles 13 de noviembre y resaltó que su uso se 
debe a que trabaja mucho por la gente. 
 
“El que trabaja, anda por cielo, mar y tierra trabajando por la gente.” 
PEDRO HACES 

Helicóptero no fue pagado con el erario, asegura Pedro Haces 

 
Por otra parte, Pedro Haces aprovechó para resaltar que el helicóptero 
privado que usó junto con Ricardo Monreal fuera de San Lázaro no fue 
pagado con recursos públicos. 
Es decir, el diputado de Morena, resaltó que “no son dineros del 
erario” el que se usó para el vuelo del helicóptero privado. 
Asimismo, resaltó que el abordar dicha aeronave está totalmente 
justificado debido a que se trató de una cuestión de trabajo; por su parte, 
Ricardo Monreal resaltó que utiliza este tipo de transporte de manera 
frecuente, por lo que se le verá seguido a bordo de éstas. 
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